



愛知長久手ロータリークラブ

2019-2020

WEEKLY



例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」
 会長 中川清子 幹事 伊藤 真 会報 奥野悦弥
 Email: a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446
 FAX:0561-64-5459



ロータリーは世界をつなぐ



本日 第 771 回 2020 年 1 月 7 日(火曜日)763 号

新年第一夜間例会

於：銀座アスター 名古屋賓館
 理事会：18:00
 開会 18:30～

前回 第 770 回例会 2019 年 12 月 24 日(火曜日)記録

<出席報告> 員 総 数 18 名
 出 席 者 16 名 出 席 率 88.88% 前々回補正出席率 83.33%

<会長挨拶>



愛知長久手ロータリークラブ
 会 長 中川清子

皆さん、こんにちは。

先日の「年末家族懇親会」は御苦勞様でした。年に一度の御家族と会えたり、ゲストの方もみえて、おいしいお料理と、テノール歌手のボウさんの唄声、とても楽しいひと時でしたね。役員の方々、御苦勞様でした。

ロータリーは、「家族を参加させる」というスローガンがあり、そういう意味でもこれからはもう少し、家族の方が加わった年末家族懇親会になると、よりうれしいですね。

さて、今日の例会が本年最後となります。「クリスマスイブの日」で、何か特別な催しを御予定の方もみえる事でしょう。私は娘の家に呼ばれていて、二人の孫にプレゼントを用意して、「バアさんサンタ」で行く予定です。

先日ある忘年会で、同業者の後輩の女性に「ロータリーって何をやってるんですか？どんな意味があるんですか？」と雑談の中で聞かれ、私は迷うことなく「人間関係が広がり、人脈が出来、そして、社会へ奉仕するという、例えば、後進国に学校を作ったり、水道を引いたり、地元の子供達のお世話をしたり、やる事いっぱいあるのよ。」と力説して参りました。世間一般では、まだまだそんな程度の知名度なんでしょう。彼女達もいずれロータリアンになってくれるとうれしいナと思いました。

今日は、大切な「年次総会」が控えていますので、会長挨拶はこれ位にさせていただきます。

<幹事報告>

- ① 本日の例会は今年最後の例会となります。新年最初の例会は1/7 新年第一夜間例会となります。
場所 銀座アスター 時間 18:30 からとなります。当日は、第7回理事役員会がごございますので、理事役員の方は18:00 までにお集まりください。
- ② 1/7(火)新年第一夜間例会の出欠連絡がされていない方は、返信期日 12/26(金)までになっておりますので、早急にご連絡の程よろしくお願ひいたします。
- ③ 東尾張分区 IM 出欠のご案内を送らせていただいております。返信期日 1/6(月)までとなっております。まだご返信されていない方は返信期日までにご連絡よろしくお願ひいたします。
- ④ 1/8-1/12 長久手文化の家にて書道展が開催されます。前回当番を決めさせていただいておりますので、担当の方は、日にち時間のご確認をお願ひいたします。
尚、1/12 の式典には、たくさんの会員の皆様に出席していただきたいと思っております。今欠席になられている会員の皆様もお時間の都合がございましたら、表彰式にご参加いただければと思っております。よろしくお願ひいたします。表彰式:10:30 から 会員の方は9時45分までにご集合ください。
- ⑤ 事務局年末年始休暇は、ガバナー事務所同じく12/28~1/5 までとなります。よろしくお願ひいたします。

■ニコボックス委員会■

- ・今日はクリスマスイブの例会ですね。皆さん色々ご予定がありますでしょうか？ 本年最後の例会 中川清子
です。あとで年次総会もありますので、皆様よろしくお願ひします。
- ・本日どうぞ宜しくお願ひいたします。 伊藤 真
- ・今年もあと7日です！ガンバリましょう!! 丹羽司一
- ・本日もよろしくお願ひします。 富田盛義
- ・メリークリスマス！！ 伊藤広治
- ・メリークリスマス！！年次総会よろしくお願ひします。 日野典子
- ・本日もよろしくお願ひしまう。 大島昭夫
- ・今年最後の例会よろしくお願ひします。 山田文明
- ・本日も宜しく御願ひ致します。 青山和成
- ・寒くなりました。インフルエンザが流行っています。気をつけて下さい。 田中信子
- ・本日も皆様宜しくお願ひ致します。 神谷恵理
- ・今年もいよいよ残り少なくなりました。新しい年が良い一年になりますように祈っております。 近藤鋭雄
- ・本日もよろしくお願ひ申し上げます。
- ・本日もよろしくお願ひします。 大橋良宣
- ・どこへ行ってもカップルばかりですね。クリスマスを実感させられます。 小笠原多恵

<卓 話>

「疾病予防と治療月間」

12月ロータリー月間

活動するロータリーインドネシアでの Dengue 熱予防活動

蚊が媒介する伝染病、Dengue 熱。社会階級や宗教を問わず誰でも感染するこの病気は、蚊が大量発生する熱帯地域の都市部を脅かしています。インドネシアの都市、ソロもその一つです。

Dengue 熱の有効なワクチンは存在せず、治療法も限られています。症状は、軽い場合もあれば、突然の高熱や頭痛、関節・筋肉の痛み、疲労、吐き気、嘔吐などの重い症状が出る場合もあります。その多くは治りますが、死亡にいたることもあります。

ソロ・カルティニ・ロータリークラブは、地元スラカルタの保健局、米国のウェストポート・ロータリークラブと協力して、蚊の繁殖を抑えることで Dengue 熱を予防する継続的な取り組みを行っています。Dengue ウイルスを媒介する蚊は、都市部と人工水源に多く生息します。中部ジャワ州にある人口 50 万人以上の都市、スラカルタは、Dengue 熱流行の絶好の条件を備えています。

ロータリアンは、ロータリーの補助金を活用し、インドネシアの家庭によくある濃い色のセメント浴槽の内側にセラミックタイルを張る活動を実施。槽の内部が白ければ、蚊の幼虫を見つけやすいため、検査担当者が家



庭を回って幼虫の有無を調べ、適切な排水・清掃方法を指導することができます。これまでに 3,500 戸以上でタイルを張り、デング熱予防に役立っています。

2012 年の全世界の死亡者数は 5600 万人。うち 3800 万 (68%) は、がん、糖尿病、心臓病、慢性肺疾患といった非感染性疾患が原因とされています。さらに深刻なのは、非感染性疾患の増加が低所得層や低所得国に偏っていることです。疾病予防と治療の分野において切迫したニーズがあることは明らかです。

ロータリーは、保健従事者のスキル向上、疾病・負傷予防への補助金、感染予防を目的とした公共教育の支援、地域の保健インフラの強化、保健従事者育成のための奨学金などを通じて、人びとの健康促進に取り組んでいます。

過去 5 年間に、疾病予防と治療の分野で提供されたグローバル補助金は 787 件。その総額は 4800 万ドル以上に上っています。

ロータリーは、さまざまな団体が力を合わせれば困難な課題にも挑むことができると信じ、他団体との協力の機会を探しています。ビル&メリンダ・ゲイツ財団、ユニセフ、米国疾病対策センター (CDC)、世界保健機関 (WHO) とのパートナーシップを通じて、人びとを支援し、世界を少しずつ変えています。



「活動を完了したときの満足感はもちろんあります。しかし、視力回復や口蓋裂手術など、誰かの人生を変えるような影響を目にして初めて、それがいかに素晴らしい活動なのかを理解するのです」
セルソ・レイエス (メキシコ、トレオン・ロータリークラブ会員)



1 月 14 日(水)	1 月 22 日(水)	1 月 28 日(火)	2 月 4 日(水)
同週祝日振替休会	職場例会	クラブフォーラム	瀬戸北 RC 合同例会
	(瀬戸信用金庫アートギャラリー)	(トヨタ博物館)	(トヨタ博物館)